

Cuenca y su gestión del patrimonio cultural en cuestión

Escrito por Gaëtan Juillard

Jueves, 07 de Febrero de 2008 17:38 - Actualizado Miércoles, 16 de Septiembre de 2009 09:14

El centro histórico de Cuenca está declarado desde diciembre 1999 Patrimonio Cultural de la Humanidad por la UNESCO. Recientemente, una denuncia ante el Ministerio de Coordinación del Patrimonio Cultural y Natural permitió a la Ministra Coordinadora Doris Solís exponer sus inquietudes y propuestas para un adecuado manejo del Patrimonio Cultural (políticas culturales, papel de las instituciones públicas...). El artículo de Hoy demuestra también las fallas en el sistema de gestión descentralizada del Patrimonio por parte del INPC y de la Municipalidad de Cuenca.

Más...

[Leer el artículo completo en *Hoy*](#)

[Debate sobre la noción de Patrimonio Cultural en el Ecuador](#)